

CENTRO INFORMATIVO

Querétaro



PÁGINA 2

PALENQUE DE QUERÉTARO TENDRÁ VENTA DE ALCOHOL HASTA LAS 3 DE LA MAÑANA



PÁGINA 4

ERLING HAALAND PODRÍA IR A LA CÁRCEL POR ESTA RAZÓN



PÁGINA 4

ABOGADO DE FOFO MÁRQUEZ SE SALE DEL CASO: "NO PUEDO HACER MÁS"



"QUERETANOS AL GRITO DE LA PAZ"; ALIANZA POR LA SEGURIDAD

Autoridades y sociedad civil se unen en favor de la tranquilidad de Querétaro.

Las autoridades del estado, sociedad civil, la iniciativa privada y las universidades presentaron el proyecto "Queretanos al Grito de la Paz", mediante la cual impulsan la union y apoyo, para desarrollar acciones que permitan mantener las paz y tranquilidad en el estado.

En las instalaciones de Rhino, el mandatario estatal, Mauricio Kuri, reconoció que, desde hace tiempo, el crimen organizado ha intentado instalarse en el estado, pero las fuerzas policiales han

implementado diversas acciones con el fin de combatir esto, en un contexto nacional de violencia, en el que, por ejemplo, el pasado fin de semana hubo 233 homicidios.

Ante los sucesos que se presentaron el 9 de noviembre, en el bar "Los Cantaritos", donde resultaron 10 personas muertas, se anunció esta iniciativa, que se impulsa de la mano de la sociedad civil.

AL OÍDO

EN LA MIRA

Un "permiso especial" es lo que obtuvo el Palenque de Querétaro para extender el horario de venta de bebidas alcohólicas hasta las 3:00 de la mañana; así lo confirmó Romualdo Moreno, Presidente de la UGRQ.

¿Será que no pudieron hacer que los artistas cantaran más temprano?.

Esto parece más un intento para salvar la feria, la cual, según muchos, no ha generado grandes expectativas este año.

¿SERÁ?

El Gobierno del Estado mostró poder de convocatoria y un trabajo en conjunto con universidades, sector privado, sociedad civil, instituciones religiosas, gobiernos municipales, legisladores y partidos políticos; todos con un solo fin, "Queretanos al grito de paz". Esto, después de los lamentables hechos que se registraron el pasado 9 de noviembre en "Los Cantaritos".

¿Será que Querétaro pueda ser ejemplo a nivel nacional del trabajo en común entre sociedad y gobierno para llevar el orden en la vida nocturna?

LOS DESPLAZAN

Gallos Blancos parece que será "desplazado" en cuanto convocatoria de aficionados al Estadio Corregidora, donde Cruz Azul podría jugar como local para el torneo de 2025.

¿Será que los de la máquina metan más aficionados que los Gallos Blancos?, ante los malos resultados del Querétaro, ¿Perderán aficionados?.

Yair Isaac Jiménez Silva
Director General
 Luis Eduardo Zepeda
Director de Diseño
 Natalia Amaya Moya
Editora de Diseño
 Alejandro Nieto
Editor General
 Alejandro Valencia
Community manager
 Rodrigo Mérida
Reportero



PALENQUE DE QUERÉTARO TENDRÁ VENTA DE ALCOHOL HASTA LAS 3 DE LA MAÑANA

Los bares del exterior, en la feria, cerrarán 1:30 de la mañana.

El Palenque de Querétaro tendrá permiso para cierre y consumo de alcohol hasta las 3:00 de la mañana; confirmó Romualdo Moreno Gutiérrez, presidente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro (UGRQ).

Lo anterior, contrario a lo que dispusieron las autoridades, respecto a que en la feria de aplicarían los lineamientos de cierre a la 1:30, como en todos los establecimientos.

El empresario recordó que los bares del exterior si cerrarán a la 1:30 de la mañana, en apego a las nuevas disposiciones de las autoridades, pero al interior se podrá seguir consumiendo alcohol debido a que los artistas salen a cantar a medianoche.



GOBIERNO DE QUERÉTARO OFRECIÓ EL ESTADIO CORREGIDORA AL CRUZ AZUL

El Estadio Azteca se encuentra en remodelación por el mundial 2026.

El oficial mayor del estado, Mario Ramírez Retolaza, informó que el gobierno del estado puso a disposición del club Cruz Azul el Estadio Corregidora, para que lo puedan usar en la siguiente temporada de liga mexicana de fútbol.

Indicó que esto debido a que el Estadio Azteca se encuentra en remodelación, de

cara al Mundial de Fútbol en el 2026.

En ese sentido, el funcionario refirió que se reunieron con representantes del club, con el fin de que consideren el uso del recinto queretano.



ASEGURA FELIFER QUE REVISARÁN CONCESIÓN DE RED AMBIENTAL

De no prestar el servicio de manera adecuada, revisarían su revocación.

El presidente municipal de Querétaro, Felipe Fernando Macías Olvera, anunció que su administración lleva a cabo una revisión exhaustiva de las concesiones y relaciones contractuales que el municipio mantiene con diversas empresas, incluyendo aquellas responsables de servicios esenciales como la recolección de basura.

Macías Olvera señaló que, este análisis tiene como objetivo principal verificar si las empresas concesionarias cumplen con los lineamientos establecidos en sus contratos.

Entre ellas, destacó el caso de la empresa Red Ambiental, encargada del servicio de recolección de residuos en la capital queretana, desde hace ocho años.

El presidente municipal de Corregidora, Josué Guerrero, indicó que gran parte del presupuesto en 2025 se destinará para acciones en materia de seguridad, lo que incluye un incremento en la instalación de cámaras de vigilancia y equipamiento.

Y es que explicó que actualmente se tienen 900 cámaras en funcionamiento, pero se buscará llegar a las mil, especialmente en algunas comunidades.

Asimismo, manifestó que se redoblarán los esfuerzos en seguridad en límites con Guanajuato, con el fin de evitar que los hechos violentos en aquel estado permean en Querétaro.



SE BUSCA PASAR DE 900 A MIL CÁMARAS DE VIDEOVIGILANCIA EN EL MUNICIPIO.

Corregidora aumentará vigilancia y colaboración con Guanajuato

**CENTRO
INFORMATIVO**
Querétaro

X @CIQueretaro

f CentroInformativoQro

Instagram @ciqueretaro

TikTok @ciqueretaro

ERLING HAALAND PODRÍA IR A LA CÁRCEL POR ESTA RAZÓN

El delantero del Manchester City, Erling Haaland, ha venido arrastrando malos resultados con el equipo inglés, y a pesar de que los goles no le faltan, ahora se ve envuelto en una insólita situación, pues, la próxima vez que visite Suiza podría ir a la cárcel si no paga una multa.

De acuerdo con la información del diario suizo Blick, el noruego deberá abonar una multa de 60 francos suizos, unos mil 400 pesos mexicanos; una cantidad ridícula para un jugador que gana millones de euros.

No se sabe qué tipo de multa debe pagar, aunque se especula que se debe a una infracción de tránsito, del pasado mes de octubre.



Tendría que pagar una multa para no pisar prisión.

ABOGADO DE FOFO MÁRQUEZ SE SALE DEL CASO: “NO PUEDO HACER MÁS”

El caso del influencer, Rodolfo 'N', acusado de tentativa de feminicidio, ha dado un nuevo giro tras la decisión de su abogado, Erik Rauda, de dejar la defensa.

El 21 de noviembre, el influencer, conocido como Fofo, compareció ante la sala de juicios orales en el penal de Barrientos. Ahí habría recibido una oferta que implicaba declararse culpable a cambio de una sentencia reducida de 11 años y ocho meses de prisión, además de una multa de 277 mil pesos por reparación de daños, lo cual rechazó.

La decisión de continuar el proceso judicial supone un mayor riesgo para Fofo, quien enfrenta una pena de hasta 40 años de prisión, si es declarado culpable de tentativa de feminicidio.



El Influencer podría alcanzar hasta 40 años de cárcel.

CENTRO INFORMATIVO

Querétaro

X @CIQueretaro

f CentroInformativoQro

@ciqueretaro

@ciqueretaro